



Presseinformation vom 4. August 2021

Absage Neuwagenmarkt

Aufgrund Corona-Pandemie nicht planbar

Auch kein Neuwagenmarkt 2021

Am 9. und 10. Oktober 2021 wäre eigentlich in der Künzelsauer Hauptstraße wieder der Neuwagenmarkt von der Stadtverwaltung Künzelsau, der Werbegemeinschaft, der Sparkasse Hohenlohekreis und den beteiligten Autohäusern veranstaltet worden.

Jedoch lassen die Auflagen und die immer wieder wechselnden Inzidenzzahlen momentan eine verbindliche Planung des Marktes nicht zu. Die Veranstalter haben deshalb auch in Abstimmung mit den örtlichen Behörden entschieden, den Markt 2021 erneut abzusagen.

Auch das Künzelsauer Oktoberfest „Wert-Wies’n“ der Stadtverwaltung Künzelsau, welches ebenfalls für dieses Wochenende geplant war, muss leider abgesagt werden.

Der verkaufsoffene Sonntag soll aber an dem Wochenende, am 10. Oktober 2021 durchgeführt werden. Je nach aktueller Corona-Situation wird es kurzfristig dazu auch ein attraktives Beiprogramm in der Künzelsauer Innenstadt geben!